

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil uraian penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Karakteristik responden di Puskesmas wilayah Bantul Pandak 1, Sewon 1 dan Jetis 1 usia responden mayoritas adalah remaja (43,75%) dengan latar belakang pendidikan D3 Keperawatan (62,5%). Responden yang mempunyai riwayat keluarga terkena kanker payudara (31,5%), tidak mempunyai riwayat keluarga kanker payudara sebanyak (68,8%). Responden yang tidak pernah terdiagnosa kanker payudara yaitu (100%). Responden yang tidak pernah menderita tumor payudara yaitu (100%). Responden yang melakukan deteksi dini kanker payudara sebanyak (93,8%) dan yang tidak pernah melakukan deteksi dini kanker payudara (6,3%). Sedangkan responden yang sudah mendapatkan materi kuliah kanker payudara yaitu (100%).
2. Komponen pengetahuan mahasiswi keperawatan yang praktik di Puskesmas wilayah Bantul diketahui tingkat pengetahuan tinggi responden dari komponen tingkat pengetahuan definisi kanker payudara yaitu (100%), tingkat pengetahuan tinggi responden dari komponen tingkat pengetahuan definisi kanker payudara yaitu (100%), tingkat pengetahuan tinggi dari komponen tanda gejala ((75%) dan tingkat pengetahuan rendah (25%), untuk faktor resiko tingkat pengetahuan tinggi yaitu (100%), tingkat pengetahuan tinggi responden untuk stadium kanker payudara (100%), tingkat pengetahuan tinggi responden untuk pengobatan kanker payudara (93,75%) dan tingkat pengetahuan rendah (6,25%) dan tingkat pengetahuan tinggi untuk pencegahan kanker payudara yaitu (6,25%) tingkat pengetahuan rendah (37,5%).

3. Didapatkan tingkat pengetahuan responden di Puskesmas wilayah Bantul tentang pengetahuan kanker payudara, semua responden memiliki tingkat pengetahuan tinggi yaitu (100%).

B. Saran

Saran yang penulis ajukan berkaitan dengan di atas adalah sebagai berikut :

1. Bagi Puskesmas Wilayah Bantul

Hasil penelitian ini diharapkan bermanfaat bagi Puskesmas di wilayah Bantul Yogyakarta khususnya Jetis 1, Pandak 1 dan Sewon 1 dalam pengembangan ilmu pengetahuan. Dan perlunya untuk petugas puskesmas memperkenalkan atau memberikan sosialisasi kepada mahasiswi kesehatan yang akan praktek di puskesmas tersebut tentang pengetahuan akan kanker payudara terutama untuk pencegahan kanker payudara.

2. Bagi Stikes A. Yani Yogyakarta

Hasil penelitian ini diharapkan bermanfaat untuk mahasiswa perawat, sebagai salah satu sumber informasi dalam pembelajaran keperawatan medikal bedah tentang tanda dan gejala, faktor risiko, dan terkhususnya tentang pencegahan kanker payudara. Dan juga yang berkaitan dengan deteksi dini kanker payudara serta peningkatan kesadaran akan kanker payudara bagi calon tenaga kesehatan.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan bermanfaat untuk peneliti selanjutnya sebagai salah satu referensi bagi peneliti selanjutnya yang tertarik dalam pengembangan program deteksi dini kanker payudara dan disarankan perlu adanya penelitian lebih lanjut mengenai kesadaran mendeteksi dini kanker payudara atau pencegahan kanker payudara. Diharapkan peneliti selanjutnya menggunakan kuesioner pilihan jawaban yang lebih kuratif dan untuk menyesuaikan kuesioner yang lebih spesifik untuk mahasiswi petugas kesehatan.